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令和２年度第１回みやま市教育委員会臨時会会議録 

 

◆召集日時  令和２年４月１日 午前１０時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（７名） 

・教育部長            野 田 圭一郎 

・教育総務課長          堤  則  勝 

・学校教育課長          藤 吉 裕 治 

・指導室長            上 田 理 彰 

・社会教育課長          山 田  利 長 

・学校教育課長補佐兼 

学務担当係長          北 嶋 淳一郎 

・総務担当係長          小 柳  る み 

 

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第１号 みやま市立小中学校共同学校事務室の組織、運営及び事務処理 

規程の全部改正について 

（５）次回教育委員会について 

                                       

 

【午前１０時００分 開会】 
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【教育長】     ただいまから、令和２年度第１回みやま市教育委員会臨時会を開会

いたします。 

 

○日程第１  第１回みやま市教育委員会臨時会の会期は令和２年４月１日の１日間

とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務担当係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と樺島靖子委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第１号  

〇みやま市立小中学校共同学校事務室の組織、運営及び事務処理規 

程の全部改正について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【樺島委員】  ・作業グループの構成校を小中学校一緒にするのではなく、小学校と 

中学校を分けたグループ構成が良いと思うのだがどうか。 

【学校教育課長補佐】 

           ・県費の仕事の関係により、教職員の色々な手当の計算等、業務内容

は小中学校大体同じで、決裁文書のやり取り等を考えるとエリア別

で構成したほうが効率が良いため、そのようにしている。  

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

 

【教育長】    ・全体を通して質疑等ありませんか。 

【樺島委員】  ・昨年度から始まった中学校の通級について、１年経過してどうなの 

か次回の定例会にて状況を伺いたい。 

【教育長】    ・次回の定例会にて報告させていただく。 

 

〇日程第５  次回教育委員会について 

◎次回定例会 令和２年４月１６日（木）午前１０時００分～ 

 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

令和２年度第１回みやま市教育委員会臨時会を閉会します。 
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【午前１０時１７分 閉会】 

 


